

Un balance de vida empresarial

Carlos Enrique Piedrahíta Arocha nació en Bogotá el 28 de febrero de 1954. Cursó dos carreras universitarias en forma simultánea, Economía y Geografía en la University of Keele, Inglaterra y obtuvo una Maestría en Finanzas en el London School of Economics.

Durante los últimos catorce años, su vida profesional ha estado dedicada al Grupo Nutresa S.A., antes Grupo Nacional de Chocolates y Compañía Nacional de Chocolates. Ha sido su Presidente desde marzo del año 2000 hasta la fecha.

Igualmente, se ha desempeñado como presidente de la Corporación Financiera Nacional y Suramericana S.A. Corfinsura desde 1993 hasta el 2000. En 1989 fue nombrado vicepresidente financiero de la Compañía Suramericana de Seguros cargo que ocupó hasta 1993. Entre 1986 y 1989 fue vicepresidente del Banco Industrial Colombiano y su gerente nacional de tarjetas de crédito del 84 al 86. Su primer cargo gerencial lo ocupó en Suleasing Leasing Suramericana en noviembre de 1981, a los 27 años de edad. Su primer empleo fue como Profesional de Entrenamiento en Suramericana de Seguros.

Además de las responsabilidades gerenciales que ha asumido a lo largo de su vida profesional, Piedrahíta Arocha es hoy miembro principal de las siguientes juntas directivas:

- Grupo Suramericana de Inversiones S.A.
- Grupo Argos S.A.
- Bancolombia
- Fedesarrollo
- CEO Water Mandate (Pacto Global Naciones Unidas)
- Consejo Asesor de Ciencia, Tecnología e Innovación (Colciencias)
- Consejo Asesor Internacional / Fundação Dom Cabral (Brasil)
- Consejo Privado de Competitividad
- Proantioquia
- Fundación Hospital San Vicente
- Corporación Vidarium - Centro de Investigación para la Nutrición, Salud y Bienestar

Entre otros reconocimientos ha recibido las siguientes distinciones:

- Empresario del Año 2003, Diario La República
- Ejecutivo del Año 2009 de América Latina, Publicación "Industria Alimenticia"
- "Executive of year 2009 in Latin America", Publicación "Candy Industry"
- Empresario del Año 2009, Universidad del Rosario
- Mejor Líder Empresarial 2010, Diario Portafolio
- Ejecutivo Emprendedor 2011, Endeavor, Ernst & Young y Revista Dinero
- "Los CEO con mejor desempeño en Latinoamérica" (Puesto número 20) Harvard Business Review (Marzo 2012).